

BESIGN 11月レポート

学校

2ヶ月があっという間に過ぎました。フランスに来る前は、友達が全然できないだろうと不安に思っていたのですが、たくさんの友人に恵まれてとても嬉しいです。授業内容は主にプロダクトデザインで、かなり苦労しています。しかし、チームワークがメインなので、わからないところは友人に助けてもらい、なんとか頑張っています。先生にお願いし、1年生のAdobeの授業に参加させてもらいました。久しぶりにグラフィックの授業を受けることができ、嬉しかったです。



パートナーシップでは、ビザイン主催の海に関わるプロジェクトに参加しました。選んだ理由は、とても自由なプロジェクトで、自分のグラフィックデザインのスキルを活かせると思ったからです。テーマは「どのようにして普段海に関わりがない人に関心を持たせるか」です。まずは、実際にビーチに関わっている人にインタビューをしました。実際にビーチの清掃に参加し、参加者にインタビューを行いました。遠くから見るととても綺麗なのに、実際に清掃をしてみると、かなりの数の吸い殻が落ちていて驚きました。現段階では、ブレインストーミングを多く行っています。



マルセイユ

友人が日本領事館に用事だったので、マルセイユに行きました。ニースと雰囲気は全然違う、治安が悪いと感じました。しかし、その治安の悪さを逆手に取って、壁には面白いアートがそこら中にあります。1泊して、翌日には美術館に行きました。美術館の外観があまりにも美しく、うつとりてしまいました。中に入ると、私たち以外に人はおらず、貸切状態。じっくりと一つ一つの絵を観ることができました。



食べ物



最近はジェノベーゼパスタにどハマりしています。日本ではあまり売っていないペストソースが、2ユーロという安さで販売されており、パスタに混ぜるだけでレストランクオリティのジェノベーゼが作れます。最近は美味しいパスタばかり食べてしまっているので、体重が増加してしまいました。ニースにはたくさんのジェラート店があります。私が毎回頼むのはココナッツ味です。とてつもなく濃厚で、ココナッツのザラッとした食感が楽しめます。

マクドナルド

最近驚いたことです。マクドナルドの商品の容器が全てプラスチックでした！再利用できるよう気に入っているところに感心しました。日本でもこの

取り組みを取り入れてほしいです。

